



Ein abwechslungsreiches Programm möchte der Männergesangsverein bieten. Foto: Albert Gleixner

Eine musikalische Reise

Bodenwöhr. Zum Frühlingskonzert lädt der Männergesangsverein 1879 Bodenwöhr am 10. Mai ein. Wie der Verein in einer Mitteilung erklärt, öffnet die Hammerseehalle in Bodenwöhr um 19.30 Uhr ihre Türen für das musikalische Ereignis. Geboten werde ein abwechslungsreiches Programm, das Jung und Alt begeistern soll.

Mitwirkende an diesem Abend sind, wie der Verein erklärt, der Gemischte Chor des Gesangsvereins 1881 Regen-

stauf, der Gesang- und Orchesterverein Schönsee, die Geschwister Schmidhuber sowie der MGV Bodenwöhr.

Gemeinsam präsentieren sie laut Programm ein breites Spektrum an Musik, das von klassischen Chorsätzen über reine Instrumentalstücke bis hin zu Volksmusik und Schlagermelodien in Deutsch und Englisch reicht. Geboten sei eine vielfältige musikalische Reise durch verschiedene Genres und Epochen.

Die Sängerinnen und Sänger des Männergesangsvereins möchten dabei auch das Publikum für den Chorgesang begeistern. Besonders möchte der Verein auch das junge Publikum ansprechen. Ziel sei es, den Chorgesang in Bodenwöhr zu erhalten und auszubauen.

Der Einlass beginnt ab 19 Uhr, der Eintritt ist frei. Die Bevölkerung ist eingeladen, den Abend mit dem Gesangsverein zu verbringen und die Musik zu genießen.